

**Elior RS a choisi d'égayer restaurants et menus scolaires avec une nouvelle animation à destination des élèves qui fréquentent la cantine.**

Elior RS en charge de la restauration scolaire, propose une animation afin de préserver un moment de convivialité pour les jeunes convives et égayer les restaurants scolaires .

Et pour cadrer avec l'actualité, Elior RS emmènera les jeunes convives lunellois en Asie avec « Les festivités lunaires du Chef ». Un clin d'œil gustatif au nouvel an lunaire qui est célébré ce 1<sup>er</sup> février dans plusieurs pays d'Asie.

Cette tradition sera au menu des restaurants scolaires de la ville.« Les festivités lunaires du Chef » s'invite donc à la table des jeunes convives. Au menu : salade asiatique, nems au poulet, poêlée asiatique accompagnée de riz thaï, vache qui rit bio et moelleux au jasmin. Des mets aux notes asiatiques pour saluer l'année du tigre et surtout partager un savoureux moment pour les jeunes convives.

Cette thématique se retrouvera dans les assiettes mais elle sera aussi mise en exergue dans les restaurants qui seront décorés pour l'occasion avec le kit d'affiches créées pour l'occasion.

De quoi régaler nos jeunes convives et parfaire leur goût et leur connaissance culinaire ! Ce moment de récréation gustative se déroulera dans tous les restaurants scolaires de la ville, bien entendu, dans le respect des gestes barrières et des dispositions sanitaires en vigueur.

***L'ESSENTIEL :*****« Les festivités lunaires du Chef »**Mardi 1<sup>er</sup> février 2022

Dans les restaurants scolaires de la ville

Rendez-vous pour la presse le 1<sup>er</sup> février à 11h45 au restaurant scolaire de l'école Mario RoustanRenseignements ☎ 04 67 71 71 10 (ELRES Cuisine Centrale de Lunel)